

FOOTBALL MAGAZINE

Le Ch'ti Foot Tour arrive à l'Épopée

Durant ce mois d'avril, la ligue des Hauts-de-France de football organise une tournée régionale pour promouvoir la Coupe du monde féminine. Elle passe ce vendredi par Calais.

Difficile d'imaginer déjà si la météo des prochaines vacances scolaires sera au beau fixe ou au maussade. Mais la Ligue de Football des Hauts-de-France (LFHF) a clairement décidé de jouer la carte du soleil en imaginant une petite sœur à la tournée d'été avec le Ch'ti Foot Tour qui anime chacun des sept districts de la région du 8 au 19 avril.

Cette animation pose ses bagages ce vendredi 19 avril, de 10h à 17h au stade de l'Épopée. La LFHF, Ville de Calais et les clubs de l'Amicale Pascal Calais et le Grand Calais Football Féminin en sont les co-organisateurs : « Il s'agit d'une tournée pour promouvoir la Coupe du monde féminine au cours de laquelle on associera les pratiques diversifiées. Cette tournée aura lieu pendant toutes les vacances d'avril avec dix dates réparties sur les sept districts », indique Michel Gendres, président délégué de la Ligue des Hauts-de-France, également membre du bureau exécutif de la Ligue du Football Amateur.

DE NOUVELLES FAÇONS DE JOUER AU FOOT
Car le constat est implacable : si Valenciennes (qui accueillera ses rencontres) fait partie des trois stades français qui affichent le meilleur taux de remplissage à trois mois du début de la coupe du monde, de nombreux licenciés



Trois terrains gonflables seront installés sur la pelouse du stade de l'Épopée pour que filles et garçons puissent jouer au football.

et amateurs de football semblent encore ignorer que la France accueillera l'événement. « Le retour que l'on a de nos différentes animations, quand on parle aux jeunes filles, c'est qu'elles ne savent pas qu'il y a une Coupe du monde et qu'elles ne connaissent pas le nom des joueuses. Il y a besoin d'en parler pour qu'il y ait une sensibilisation. L'idée est de faire venir les en-

fants et si possible les parents », réaffirme Michel Gendres. Trois terrains gonflables seront installés sur la pelouse du stade de l'Épopée et permettront de multiplier les rencontres mais les animations qui font le succès de la Tournée d'été comme la cible géante, le tir précision ou le tir radar seront également proposés. « La nouveauté de cette tour-

née, ce sera la mise en place d'animations autour des nouvelles pratiques comme le foot en marchant, le foot golf, le futnet (un genre de tennis ballon), le footness (du fitness avec un ballon) ou encore le céci-foot », renseigne Pauline Cousin. « On a fait l'acquisition de matériel pour pouvoir présenter ces animations », complète Michel Gendres. Le foot en marchant vient

d'Angleterre et se développe pour les personnes plus âgées. La Bretagne a fait un premier test qui a réuni plus de 400 personnes... »

PAS DE LIMITE D'ÂGE

Un chiffre qui laisse rêver mais qui a clairement fait naître l'ambition chez les organisateurs du Ch'ti Foot Tour qui espèrent quant à eux accueillir entre 1500 et 3000 personnes sur l'ensemble des dix étapes. Avec un public cible aussi large que possible : les garçons et les filles à partir de 6 ans, sans limite d'âge. « Nous souhaitons faire venir les enfants et si possible les parents, les grands-parents », insiste Michel Gendres. Pour appuyer le dispositif, de nombreux lots seront à gagner : des goodies, des t-shirts de la Coupe du monde. « Et chaque jour, nous aurons des places pour la coupe du monde à faire gagner, révèle Pauline Cousin. L'idée est celle d'une caravane qui va parcourir la région avec le message qu'il faut supporter l'équipe de France féminine de football pendant la Coupe du monde. On vient de faire le J-100. On doit arriver en mai dans les starting-blocks et pour cela, on multiplie les événements, on fait le maximum. »

Ch'ti Foot Tour : ce vendredi de 10h à 17h au stade de l'Épopée. Gratuit. Organisé par la Ville de Calais, la Ligue de Football des Hauts-de-France, l'Amicale Pascal Calais et le Grand Calais Football Féminin

QUESTIONS A...



JEAN PAUL DENEZ, VICE PRÉSIDENT DU GRAND CALAIS FF

« La coupe du monde va créer des vocations »

Calais sera la dernière étape du Ch'ti Foot Tour. Pourquoi accueillir cet événement ? « Avec la Ville de Calais et le club de l'Amicale Pascal Calais, nous avons répondu favorablement à l'appel d'offres lancé par la Ligue de Football des Hauts-de-France pour s'occuper de la logistique et accueillir cette tournée qui fait la promotion du football féminin et de la coupe du monde féminine qui a aura lieu en France en juin prochain. C'est un beau moyen pour susciter des vocations et contribuer au développement du football féminin, surtout chez les très jeunes filles. »

Que verra-t-on au stade de l'Épopée ce vendredi ?

« Il y aura des structures gonflables, des animations, un coin restauration... Le but est d'attirer les enfants mais aussi leurs parents. Nous organisons un déplacement à Valenciennes pour le match Espagne - Allemagne le 12 juin. Il y aura deux bus. Nous ferons gagner deux places lors du Ch'ti Tour. Pour cela, il faudra faire partie des personnes qui y participent. »

Combien de licenciés compte le Grand Calais Football Féminin ?

« Dirigeants compris, nous sommes 178 licenciés. Nous avons douze équipes dont trois seniors. Notre équipe première seniors évolue en Régional 1. Elle est première de son groupe et peut devenir championne ce dimanche en cas de victoire. Nous disposons aussi d'une section baby-football où nous accueillons aussi bien des filles que des garçons, notamment issus de fratries pour éviter de les

séparer entre plusieurs clubs. Nous acceptons toutes les joueuses au club, quel que soit leur âge et leur niveau. Nous nous interdisons de refuser des licences. »

La coupe du monde féminine risque de susciter des vocations. Avez-vous déjà anticipé un afflux important de joueuses dans votre club ?

« Oui, bien sûr car cette coupe du monde va être un événement médiatique important et on va beaucoup en parler en juin. On se prépare à cette vague, surtout si l'équipe de France féminine va loin dans la compétition. Nous sommes prêts à accueillir plus de monde, surtout en jeunes. C'est pour cela que nous réfléchissons déjà pour restructurer nos sections, surtout celle du baby-football. Elles seront encadrées par des éducateurs diplômés. Nous saurons nous adapter pour accueillir tout le monde en début de saison prochaine. »

GRAND CALAIS FOOTBALL FÉMININ

Espagne / Allemagne

COUPE DU MONDE FÉMININE

Le mercredi 12 juin à Valenciennes

2 places à gagner

avec déplacement en bus du GCFF pour un participant(e) de la chti foot tour le 19 avril à l'Épopée. Bulletin à remplir sur place